

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Jugendhilfeausschuss	15.11.2016

Trägerwechsel

Im Stadtbezirk Chorweiler befinden sich folgende drei Jugendeinrichtungen:
Kinder- und Jugendzentrum „OT Magnet“ in Heimersdorf sowie Kinder- und Jugendeinrichtung „Der Bau“, Abendrothstraße und das Kinder- und Jugendzentrum „Seeberger Treff“ in Seeberg in der Trägerschaft des „Jugendcafé Chorweiler e.V.“.

Der Träger erhält für die Arbeit der Offenen Kinder- und Jugendarbeit kommunale Mittel in Höhe von:
116.253,45 für „Der Bau“
128.586,85 für „OT Magnet“ zuzüglich ab 2017 anfallende Mietkosten
202.624,69 für „Seeberger Treff“

Aus Altersgründen beabsichtigt der Trägervorstand diese drei Einrichtungen der Offenen Kinder- und Jugendarbeit nun in neue Hände zu geben. Um einen Träger zu finden, der die Jugendarbeit im bisherigen Sinne fortführt, hat der Vorstand mit verschiedenen Trägern Gespräche geführt.

Seitens des Fachamtes wurde der Träger informiert, dass für eine weitere Förderung der Einrichtungen unter einem neuen Träger Voraussetzung ist, dass dieser zum einen in der Lage sein muss, vergleichbar mit dem Träger Jugendcafé Chorweiler e.V. den Bedarf am Standort zu decken und gemäß der Richtlinie zur Förderung der Offenen Kinder- und Jugendarbeit, beschlossen durch den Rat am 23.06.2015, zu arbeiten.

Als Ergebnis der Sondierungsgespräche hat der Träger durch die Geschäftsführerin mitgeteilt, dass beabsichtigt ist, die Arbeit an den anerkannten Träger der freien Jugendhilfe, die Kinder- und Familienhilfen Michaelshoven gGmbH zu übergeben.

Die vertraglichen Vereinbarungen zwischen dem Jugendcafé Chorweiler e.V. und dem Kinder- und Familienhilfen Michaelshoven gGmbH sollen nach Kenntnisnahme des Sachverhaltes durch den JHA vollzogen werden.

Gez. Dr. Klein